

Гуманитарный проект городской библиотеки №1 ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района»

Humanitarian project of the Central library

State cultural institution «Network of libraries of Krichev region»

**1.Название проекта: «Благодаря и вопреки».**

1.Project title: «Thanks and despite».

**2.Срок реализации проекта: 2023-2024гг.**

2.The project implementation period: 2023-2024 years

**3.Организация – заявитель предлагающая проект: ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района».**

3.The applicant organization offering the project: the Central library of State cultural institution "Network of public libraries of the glusky area".

**4.Цели проекта:**

-создать информационную, культурно-творческую и психологически комфортную среду, способствующую развитию информационной культуры, коммуникативных навыков, творческого и духовно-нравственного потенциала людей с инвалидностью, используя потенциал библиотечной работы;

-формирование позитивного отношения к жизни людей с инвалидностью;

-формирование чувства своей социальной значимости в повседневной жизни.

**4.Project objects:**

- to create an informational, cultural, creative and psychologically comfortable environment that promotes the development of informational culture, communication skills, creative and spiritual and moral potential of people with disabilities, using the potential of library work;

- formation of a positive attitude to the life of people with disabilities;

- formation of a sense of social significance in everyday life.

**5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**

Повысить качество информационных и культурно-досуговых услуг, предоставляемых библиотекой людям с ограниченными возможностями здоровья.

Активно содействовать (посредством заседаний любительского объединения «Забота») социокультурной адаптации и социальной

интеграции данной категории проекта.

Расширить информационные и материальные ресурсы городской библиотеки № 1 для более полного удовлетворения информационных и общекультурных потребностей людей с ограниченными возможностями здоровья.

Укрепить имеющиеся и наладить новые партнерские связи с образовательными учреждениями, общественными организациями для совместной работы по преодолению социальной изоляции людей с инвалидностью.

Создать условия для общения людей с ограниченными возможностями здоровья, формирования навыков самостоятельности, содействовать развитию творческих способностей.

### **5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:**

To improve the quality of informational, cultural and leisure services provided by the library to people with disabilities.

To promote active (through meetings of the amateur association "Care") socio-cultural adaptation and social integration of this category of the project.

To expand the information and material resources of the City Library No. 1 for better meet the information and general cultural needs of people with disabilities.

To strengthen existing and establish new partnerships with educational institutions, public organizations for work together to overcome the social isolation of people with disabilities.

To create conditions for communication of people with disabilities, formation of independence skills, to promote the development of creative abilities.

### **6. Целевая группа: люди с инвалидностью**

6. Target group: people with disabilities

### **7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:**

- организация досуга людей с инвалидностью (проведение мероприятий ко всем календарным и знаменательным датам, организация поздравлений с днями рождения и с праздниками: Новый год, День Победы, 23 февраля, 8 марта);

- выполнение заказов на литературу и информацию;

- организация выдачи литературы из фонда библиотеки (подбор литературы по заявке);

- организация и привлечение к участию в библиотечных конкурсах, с целью творческой и читательской реабилитации;

- приобретение оборудования для мультимедийных мероприятий;

- приобретение оборудования и расходных материалов для информационно-издательской деятельности.

**7. Brief description of project activities:**

- organization of leisure activities for people with disabilities (holding events for all calendar and significant dates, organization of congratulations on birthdays and holidays: New Year, Victory Day, February 23, March 8);
- execution of orders for literature and information;
- organization of the issuance of literature from the library fund (selection of literature on request);
- organization and involvement in library competitions for the purpose of creative and reader rehabilitation;
- purchase of equipment for multimedia events;
- purchase of equipment and consumables for information and publishing activities.

<b>8.Общий объём финансирования (в российских рублях) – 1143850,00RUB</b>	
8.Total funding (in Russian rubles) – 1143850,00RUB	
Источник финансирования Source of funding amount of funding (in Russian rubles)	Объём финансирования 1143850,00 RUB (в российских рублях) Level of funding (in Russian rubles)
Средства донора Means of the donor	102946,00
Софинансирование Co-financing	11439,00

**9.Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, г. Кричев**

9.Project location: Republic of Belarus, Mogilev region, Krichev

**10.Контактное лицо:**

Т.Л. Боброва, директор ГУК «Библиотечная сеть Кричевского района»,  
+375297800958, direktor@lib-krichev.mogilev.by

10.Contact person:

T.L. Bobrova, head of the State cultural institution «Krichev district's library network» +375297800958, direktor@lib-krichev.mogilev.by